

[En el marco de 'Fórmula Solidaria', una iniciativa de CaixaBank y de CaixaBank Payments & Consumer para canalizar el apoyo económico de la Fundación "la Caixa" y de empresas o particulares sensibles ante las dificultades de los más vulnerables](#)

Avesar dispondrá de un nuevo vehículo gracias a la colaboración de la Fundación "la Caixa" y Motor Arisa

- La acción corresponde a la modalidad 'Movilidad Solidaria', dirigida a permitir la renovación de vehículos a las entidades sociales.
- El nuevo vehículo facilitará la atención a las familias vulnerables del barrio de Arenales a través del reparto de alimentos.

Las Palmas de Gran Canaria, 23 de mayo de 2023

La Fundación "la Caixa" y Motor Arisa, en colaboración con CaixaBank y CaixaBank Payments & Consumer, han contribuido con un total de 19.600 euros para que la Asociación Vecinal y Solidaria de Arenales (Avesar) pueda disponer de un nuevo vehículo para facilitar la atención a las familias vulnerables a través del reparto de alimentos.

La acción se enmarca en el programa 'Fórmula Solidaria', una iniciativa de CaixaBank, que canaliza fondos de la Fundación "la Caixa" y los suma a las aportaciones de empresas y particulares con el objetivo de ayudar a que las entidades sociales dispongan de los medios materiales para seguir trabajando en beneficio de las personas y colectivos más necesitados.

La colaboración realizada en Gran Canaria pertenece a la modalidad 'Movilidad Solidaria', que pretende proporcionar vehículos sostenibles o adaptados a entidades sociales que los precisan con urgencia. CaixaBank y CaixaBank Payments & Consumer han canalizado una aportación de la Fundación "la Caixa" y Motor Arisa para facilitar a la entidad la adquisición del vehículo.

Al acto de entrega, que ha tenido lugar en las instalaciones de Motor Arisa en El Sebadal, han asistido la responsable de Acción Social de CaixaBank en Canarias, Olga del Pino; el presidente de Avesar, José Antonio Cardoso Da Silva; el asesor comercial de empresas de Motor Arisa, Juan Carlos Arencibia; y la gestora de CaixaBank Payments & Consumer, María José Santos.

Los beneficiarios directos de esta iniciativa son los usuarios de Avesar, entidad social que en los últimos cinco años se ha visto desbordada por el aumento del número de solicitudes de ayuda para el reparto de alimentos y enseres personales. El nuevo vehículo les permitirá la entrega de alimentos perecederos como frutas y hortalizas, para contribuir a una alimentación más equilibrada de los beneficiarios.

Sobre Avesar

Avesar se creó en el año 2017 por iniciativa de un grupo de voluntarios con una trayectoria de más de 12 años de labor social en el barrio de Arenales y con el objetivo de dar continuidad a esta labor en favor de las familias en riesgo de exclusión social tanto de este como de otros barrios de Las Palmas de Gran Canaria.

Los fines que persigue la asociación son proveer de alimentos a los usuarios, proporcionar apoyo a la inserción laboral y social, brindar formación a través de clases y talleres, fomentar el voluntariado social y atender las necesidades de las personas residentes en el barrio de Arenales y barrios colindantes, conociendo sus preocupaciones y necesidades, y facilitándoles los elementos y ayudas necesarias para una vida en inclusión.

Sobre Motor Arisa

Motor Arisa entró a formar parte de la red de concesionarios Renault de Canarias en 1992, a través de la adquisición por parte del Grupo Ari del Concesionario Motor Canarias.

Actualmente, Motor Arisa cuenta con seis centros en Gran Canaria y tres en la isla de Tenerife, erigiéndose como el concesionario Renault-Dacia con las mayores instalaciones de Canarias, lo que se traduce en un peso del 67% de la cifra de Renault en el Archipiélago, situándose además entre los cinco mejores concesionarios de España.